

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas karuniaNya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan rasa hormat dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu peneliti. Ucapan rasa hormat dan terimakasih peneliti tunjukkan kepada:

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I yang telah memberikan izin melaksanakan penelitian.

Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar beserta dosen yang telah membimbing dan memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Ibu Dr. Yurniwati, M.Pd., selaku pembimbing I dan bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ibu Hj.Nurbaiti, S.Pd., bapak Mubin, S.Pd., dan Ibu Hj.Nursyam, S.Pd., selaku kepala sekolah dan guru kelas III A dan III B SDN Tanjung Barat 08 Pagi yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian. Serta bapak dan Ibu guru lainnya di SDN Tanjung Barat 07 Pagi.

Mahasiswa di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, juga teman-teman kelas D 2011 terkhusus untuk Anggita, Bela, Fatisa, Mita, Ratna, Rova, dan Tria, yang telah menyediakan waktu untuk memberikan dukungan dan mendiskusikan masalah yang terkait dengan pelaksanaan penelitian ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk orangtua tercinta, kedua saudara, serta kakak ipar peneliti yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi. Terimakasih juga untuk SS, yang sudah setia menemani peneliti, memberi semangat dan doa, sehingga skripsi ini dapat selesai.

Semoga semua amal baik yang telah diberikan kepada peneliti mendapatkan balasan yang terbaik dari Allah SWT, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi civitas akademika di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2015
Peneliti,

Tristi Yenny Susbiyanti